Mme Sophie CLUZEL

Secrétaire d'Etat chargée des personnes handicapées 14 avenue Duquesne 75350 PARIS 07 SP

Villeurbanne, le 29 avril 2020,

Madame la Secrétaire d'Etat,

GILBERT-LUC DEVINAZ

SENATEUR DU NOUVEAU RHONE ET DE LA METROPOLE DE LYON

CONSEILLER DE LA METROPOLE DE LYON

> CONSEILLER MUNICIPAL DE VILLEURBANNE

Mon attention a été appelée sur la situation des accueillants familiaux qui souffrent des conséquences de l'épidémie de Covid-19.

Les accueillants familiaux ont subi les conséquences de la crise sur les personnes accueillies soit en aménageant leur domicile pour satisfaire aux conditions sanitaires, soit en ne pouvant accueillir les personnes handicapées.

Les accueillants familiaux demandent une compensation financière qui consacrerait également une reconnaissance pour une activité essentielle dans la prise en charge des personnes handicapées.

C'est pourquoi, je vous demande d'envisager, avec une attention particulière, tout dispositif qui pourrait soutenir les accueillants familiaux durant la crise du Covid-19.

Dans l'attente de votre réponse, je vous prie de croire, Madame la secrétaire d'Etat, en l'assurance de ma haute considération.

Gilbert-Luc DEVINAZ